

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

—19. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$900 pour payer la retraite des pompiers retirés du service.

Renvoyé à la Commission des Finances.

—20. De la Commission spéciale de Législation *re* conduits souterrains.

Sur proposition de M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

MOTIONS.

—21. De M. l'échevin Couture: pour l'établissement d'une ligne de ceinture.

—22. De M. l'échevin Larivière: pour nommer M. l'échevin Lévy comme membre de la Commission spéciale de la Bibliothèque.

—23. De M. l'échevin Duquette: pour nommer M. l'échevin Sauvageau président de la Commission des Usines Centrales.

—24. De M. l'échevin L.-A. Lapointe: à l'effet de notifier la Compagnie de Gaz de Montréal que la Ville se propose d'acheter le roulant de ladite compagnie.

—25. De M. l'échevin Bumbray: pour demander qu'un règlement soit édicté afin de définir les limites du quartier Hochelaga.

—26. De M. l'échevin Lavallée: pour la formation d'une commission spéciale se rapportant aux noms des rues.

—27. De M. l'échevin Lavallée: pour amender le règlement n° 134.

ORDRE DU JOUR.

—28. L'ordre du jour étant lu a pour prendre en considération le rapport soumis par la Commission des Finances demandant l'autorisation de requérir des soumissions pour un prêt de \$476,600.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Ajournement.

RENÉ BAUSET,
Ass.-Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 15 mars.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Sauvageau, Lévy, Chaussé et Stearns.

—Soumis: une communication de la American Hydrant Drainage Co, offrant d'appliquer aux bornes-fontaines du département l'appareil qu'elle a fait breveter pour prévenir la gelée des bornes-fontaines. Le représentant de la compagnie, M. W.-H. Carson, se présente devant la Commission et explique l'utilité de cet appareil.

Après délibération, il est

Résolu: De prier M. Carson d'adresser à la Commission une lettre déclarant à quel prix la compagnie qu'il représente s'engagerait à fournir au département de l'Aqueduc des appareils pour ses bornes-fontaines.

—Soumise une lettre de la John McDougall Cal. Iron Work Co., concernant la pompe électrique, offrant de modifier le système d'engrenage de cette pompe en le remplaçant par un système de courroies de transmission, la Ville devant payer les frais de cette modification.

Après délibération, il est

Résolu: Sur proposition de M. l'échevin Stearns, de soumettre cette offre aux avocats de la Ville.

—M. l'échevin Sauvageau demande au surintendant s'il en coûterait moins de faire venir l'eau des usines du bas niveau directement au réservoir du haut niveau, et de se dispenser ainsi du fonctionnement des pompes du haut niveau.

Le surintendant fera rapport.

—Le surintendant informe la Commission qu'il a reçu de la Montreal Light, Heat & Power Co. une note pour la force motrice fournie aux usines, lesquelles n'ont fonctionné en tout que durant environ 114 heures. Et il suggère qu'une sous-commission s'entende avec la compagnie pour régler ce compte.

Résolu: Sur proposition de M. l'échevin Sauvageau, qu'une sous-commission, composée de MM. le président et les échevins Bumbray et Lévy, soit chargée de s'entendre avec la compagnie au sujet de son contrat pour la fourniture de la force motrice aux usines et de faire rapport à la prochaine assemblée.

—M. le président rapporte que l'on fait actuellement l'expérience du charbon "coke" aux usines du haut niveau et que les

Resolved: That said report be received and adopted. (Alderman CLEARIHUE, dissenting.)

—19. From the Fire and Light Committee for an appropriation of \$900 to pay superannuated firemen.

Referred to Finance Committee.

—20. From the Special Committee on Legislation *re* underground conduits.

Moved by Alderman CARTER, seconded by Alderman LAPOINTE (L.-A.), and

Resolved: That said reports be received and adopted.

MOTIONS.

—21. By Alderman Couture: For the establishment of a new belt line.

—22. By Alderman Larivière to appoint Alderman Lévy a member of the Special Committee: *re* Civic Library.

—23. By Alderman Duquette to appoint Alderman Sauvageau, Chairman of the Central Workshops Committee.

—24. By Alderman Lapointe (L.-A.): To notify Montreal Gas Co. that City intends to acquire the Company's plant.

—25. By Alderman Bumbray: For a by-law to fix the limits of Hochelaga Ward.

—26. By Alderman Lavallée: For a Special Committee on street names.

—27. By Alderman Lavallée: To amend By-law No. 134.

ORDER OF THE DAY.

—28. The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to call tenders for a loan of \$476,600.

Moved by Alderman VALLIERES, seconded by Alderman SADLER, and

Resolved: That said report be received and adopted.

Ajourned.

RENÉ BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting held on the 15th March,

Present: Ald. Clearihue, chairman; Bumbray, Sauvageau, Levy, Chaussé and Stearns.

—Read a letter from the American Hydrant Drainage Co., offering to equip the departments' hydrants with their patent apparatus for the purpose of preventing hydrants from freezing. Mr. Wm. H. Carson representing the Company appeared before the committee and explained the working of the device.

After some discussion, it was

Resolved: That Mr Carson send the committee a letter stating what the cost will be to equip the departments' hydrants with their patent.

—Read a letter from the John McDougall Cal. Iron Works Co. *in re* the Electric Pump, offering to change the present mode of gears on the pump and replace same by rope drive transmission, the city to pay for the cost of the change.

After discussing same, it was

Resolved: On motion of Ald. Stearns to refer the letter to the City Attorney.

Ald. Sauvageau asked the Superintendent if it would cost less to pump water from the Low Level Pumping Station direct to the High Level Reservoir and thereby do away with the High Level Pumping Station.

The Superintendent to report.

—The Superintendent informed the committee that he had received an account from the Montreal Light, Heat and Power Co., for the power for the electric pump, that had only worked about 114 hours in all.

He suggested that a sub-committee be appointed to interview the company in regard to the matter.

Resolved: On motion of Ald Sauvageau, that a sub-committee composed of the chairman, Ald. Bumbray and Levy, be appointed to interview the company in regard to the electric power contract and report at the next meeting.

—The chairman reported that coke is being tried at the High